



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

20 de enero, 2025

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [Contribuyente: ¿Publicaron sus datos en la lista negra del SAT?](#)
- [Falta de documentación aduanera, ¿se remedia con pago de multas?](#)

NACIONALES

pág. 1

- [Migrantes lloran tras cancelación de todas las citas para la aplicación CBP One de Biden](#)

CDMX

pág. 1

- [Anuncia Clara Brugada ampliación de L7 de Metrobús](#)

ECONÓMICO

pág. 2

- [Industria automotriz 'enfrentará baches' en relación comercial de México y EU ante vínculo con China](#)
- [CEO's confían que dinámica económica mundial seguirá mejorando: Encuesta PWC](#)
- [Aumenta Nu competencia en el sector financiero mexicano: Moody's](#)
- [Central Nuclear de Laguna Verde opera con los más altos estándares: CFE](#)

FISCALES



[Contribuyente: ¿Publicaron sus datos en la lista negra del SAT?](#)

Conozca el nuevo procedimiento para aclarar la publicación de sus datos en el portal del SAT. Como es sabido, los contribuyentes cuentan con diversos derechos que tienen por objeto regular su relación con las autoridades fiscales, garantizando con ello que la actuación de estas resulten menos gravosa para aquellos, siempre en cumplimiento de las disposiciones fiscales.



[Falta de documentación aduanera, ¿se remedia con pago de multas?](#)

Mantener la documentación que acredite la entrada y salida de sus mercancías del país es crucial para su empresa. Existen contribuyentes que revisan –por lo regular a principios de año– que los expedientes de sus operaciones de comercio exterior estén debidamente integrados; y sobre todo que estas se hayan hecho en apego a las disposiciones establecidas al efecto, para que, en caso de detectar alguna irregularidad la subsanen –antes de que la autoridad competente lo descubra, en caso de que ejerza sus facultades de comprobación–, y con ello evitar infracciones y sanciones.

NACIONALES

EXCELSIOR

[Migrantes lloran tras cancelación de todas las citas para la aplicación CBP One de Biden](#)

Los migrantes que se encontraban en Ciudad Juárez, México, a la espera de una cita a través de la aplicación CBP One de la administración Biden, se vieron sorprendidos al enterarse de que sus citas fueron canceladas de inmediato con la llegada de Donald Trump a la presidencia.

CDMX

EXCELSIOR

[Anuncia Clara Brugada ampliación de L7 de Metrobús](#)

La Línea 7, que opera con autobuses de doble piso, se dirigirá hacia el paradero de Cuatro Caminos utilizando principalmente Avenida Ejército Nacional y otras calles secundarias.

ECONÓMICO

MILENIO

[Industria automotriz 'enfrentará baches' en relación comercial de México y EU ante vínculo con China](#)

La industria automotriz será el sector que tenga la mayor posibilidad de tener más roces entre la relación de México y Estados Unidos, debido a la vinculación que tiene con China.

EL ECONOMISTA

[CEO's confían que dinámica económica mundial seguirá mejorando: Encuesta PWC](#)

El 58% de los directores ejecutivos (CEOs) de las mayores empresas mundiales estima que la [actividad económica global](#) seguirá mejorando. Este es el segundo año consecutivo que aumenta el optimismo sobre la economía mundial, de acuerdo con la encuesta anual que aplica la consultoría PWC.

40 años LaJornada

[Aumenta Nu competencia en el sector financiero mexicano: Moody's](#)

La serie de alianzas que ha concretado Nu, institución que ofrece crédito y ahorro de forma totalmente digital, aumenta la competencia en el sector financiero mexicano y la vuelve un serio contrincante con los grandes bancos privados que operan en el país, dio a conocer un análisis de la agencia calificadora de valores Moody's.

40 años LaJornada

[Central Nuclear de Laguna Verde opera con los más altos estándares: CFE](#)

La Central Nucleoeléctrica Laguna Verde, ubicada en Veracruz, opera bajo los más altos estándares internacionales y garantiza la máxima seguridad del personal y de la población, afirmó la Comisión Federal de Electricidad (CFE).